

Vendredi 1^{er} janvier Des cartes de vœux « à gratter »

C'est la saison des cartes de vœux... Traditionnellement, on a tout le mois de janvier pour présenter ses vœux pour la nouvelle année.

Voici une petite idée sympa, qui fera travailler le destinataire ;-)

L'idée de base est qu'en ouvrant la carte, il faille « gratter » les vœux, comme pour la carte d'une loterie, par exemple.



Matériel nécessaire :

- Une jolie carte de couleur
- Du produit vaisselle
- De la peinture de couleur (l'acrylique est plus couvrante, mais la gouache va aussi)
- Un pinceau
- Des autocollants de couleur
- De quoi décorer ta carte : stylos de couleur, motifs autocollants, ...

Comment faire ?

1. Commence par réfléchir à ce que tu veux écrire sur ta carte. Dans l'idéal, fais un brouillon... Décide quels mots ou quelles phrases seront à découvrir en grattant.
2. Ecris le texte qui sera visible en tout temps directement sur la carte. Puis écris le texte à découvrir sur les autocollants

Dans mon cas, ce sont les souhaits d'amour, de paix et de surprises qui seront à découvrir. J'ai choisi d'en mettre un sur chacun des autocollants (qui étaient déjà prédécoupés en rond).



3. Dans un petit récipient, dépose une dose de produit vaisselle et une dose de peinture. Mélange doucement (si tu mélanges trop fort, des bulles vont se créer et cela rendra ta peinture moins lisse, donc moins jolie une fois sèche...).
4. Étale la peinture de façon à couvrir les autocollants et laisse bien sécher.
5. Colle tes autocollants sur la carte – c'est prêt, tu peux l'envoyer à la personne de ton choix !

Et ensuite : le destinataire gratte la peinture et découvre tes vœux !



Remarque : le plus important est que la peinture recouvre une surface "étanche", c'est-à-dire plastifiée.

Si tu n'as pas d'autocollants sous la main, tu peux écrire tes vœux directement sur la carte, puis les recouvrir de papier collant transparent. Dépose la peinture sur le papier collant et laisse sécher.